

《月份英语12个月和星期，月份英语用什么介词？》

在英语中，月份和星期的表达是我们日常生活中最基本的时间概念。它们不仅帮助我们描述特定的日期，还反映了英语国家的文化和社会活动。接下来，我们一起来学习各个月份和星期的英语表达吧。



一、月份英语12个月和星期

月份英语：

1. January 1月

缩写：Jan

例句：In January, people often make New Year's resolutions.
人们通常在1月制定新年决心。

2. February 2月

缩写：Feb

例句：Valentine's Day is celebrated on the 14th of February. 情人节在2月14日庆祝。

3. March 3月

缩写：Mar

例句：March is the month when many students begin their spring break.
3月是许多学生开始春假的月份。

4. April 4月

缩写：Apr

例句：April Fool's Day is a day for practical jokes and pranks.
愚人节是一天进行恶作剧和玩笑的日子。

5. May 5月

缩写：May

例句：In May, gardens begin to bloom and the weather gets warmer.
5月，花园开始开花，天气变得更暖和。

6. June 6月

缩写：Jun

例句：High school graduates often celebrate their freedom in June.
高中毕业生通常在6月庆祝他们的自由。

7. July 7月

缩写：Jul

例句：The Fourth of July is Independence Day in the United States.
7月4日是美国的独立日。

8. August 8月

缩写：Aug

例句：August is a popular month for vacations and family reunions.
8月是度假和家庭团聚的流行月份。

9. September 9月

缩写：Sep

例句：The new school year begins in September for many students.
对于许多学生来说，新学年在9月开始。

10. October 10月

缩写：Oct

例句：Halloween is celebrated on October 31st with costumes and trick-or-treating.
万圣节在10月31日庆祝，人们穿上服装，进行恶作剧或索要糖果。

11. November 11月

缩写：Nov

例句：Thanksgiving is a time for family and friends to gather and give thanks.
感恩节是家人和朋友聚在一起感恩的时刻。

12. December 12月

缩写：Dec

例句：Christmas is a time of joy and celebration for many people around the world.
对世界上许多人来说，圣诞节是一个充满欢乐和庆祝的时刻。

星期一到星期日的英语：

1. Monday 星期一

例句：I have music class on Mondays. 我在星期一有音乐课。

2. Tuesday 星期二

例句：The library is open from 9 am to 5 pm on Tuesdays.
图书馆在星期二从上午9点开放到下午5点。

3. Wednesday 星期三

例句：Wednesday is the middle of the week, so it's often a busy day.
星期三是周中的日子，所以通常很忙。

4. Thursday 星期四

例句：Thursdays are usually my favorite days because I have less work to do.
星期四通常是我最喜欢的日子，因为我做的事情较少。

5. Friday 星期五

例句：Many people look forward to Friday because it's the start of the weekend.
许多人期待星期五，因为它标志着周末的开始。

6. Saturday 星期六

例句：On Saturdays, I often go shopping or spend time with my family.
在星期六，我通常会去购物或与家人共度时光。

7. Sunday 星期日

例句：Sunday is a day of rest for many people, which is also a good opportunity to catch up on sleep. 对许多人来说，星期日是休息日，也是一个补眠的好机会。

二、月份英语用什么介词?

在英语中，当我们提到月份时，通常使用介词"in"来表示在某个月份。

例句：

I will visit my grandparents in June. 我将在6月拜访我的祖父母。

We have our annual meeting in October. 我们在10月举行年度会议。

学习和掌握月份的英语表达对于英语学习者来说是非常重要的。通过了解每个月份的英语名称和缩写，以及正确使用介词"in"，我们可以更准确地表达时间，更自然地运用英语。